

acaule y las hojas tienen tres hojuelas lampiñas en forma de corazón vuelto al revés. Se asemeja por el aspecto de las mismas al trébol rojo. El escapo es umbelífero, y la umbela compuesta de 3-9 flores violadas cortamente involucradas y colgantes. Los estelos son muy cortos y el cáliz calloso en su ápice, tallo sin hojas, raíz tuberosa y redonda.

Como su nombre indica procede de la Virginia y el Canadá de donde se extendió primero á México y luego al Perú.

No terminaremos la primera parte de este escrito sin expresar desde estas columnas nuestro más vivo reconocimiento á los distinguidos botánicos Sres. Pau y Dr. Furundarena, por la valiosa cooperación que nos han prestado en la difícil clasificación de la mencionada planta.

VICENTE DE LAFFITTE.

(Se continuará)

CARIDAD



Vale tanto una lágrima vertida.
de santa Caridad al dulce anhelo,
que apenas de los ojos desprendida
Dios la recoge y se la lleva al Cielo.

EL CONDE DE ANDINO.

